## A MARIE

## REINE DU TRÈS SAINT ROSAIRE].

Regina sacratissima Rosaria, ora pro nobis.

La dévotion à la sainte vierge Marie, Mère de Dieu, est une marque de prédestination. Quiconque veut travailler sérieusement à l'œuvre du salut doit recourir à l'intercession de cette auguste Reine des anges et des hommes. Marie est la fille chérie du Père; elle est la mère du Verbe incarné; elle est l'épouse de l'Esprit-Saint. Marie est la coopératrice de Dieu, dans la Rédemption du monde : elle est la plus parfaite des créatures, la Reine de l'Eglise triomphante, l'honneur et le soutien de l'Eglise militante, la consolation de l'Eglise souffrante, la

terreur des démons.

Saint François d'Assise, dans une vision céleste, remarqua deux échelles semblables à celle de Jacob, qui touchaient de leurs extrémités le ciel et la terre. Au-dessus de l'une paraissait Notre Seigneur, au-dessus de l'autre sa très sainte Mère. Ensuite il regardait quantité de ses Frères qui tâchaient de monter au ciel par les degrés de l'échelle où le Sauveur se faisait voir; mais tous, après avoir monté quelques degrés, les uns plus, les autres moins, oppressés de la gloire et de la majesté du Dicu des vertus, étaient obligés de descendre sans pouvoir avan. cer; ce qu'ayant remarqué, ce saint exhorta ses enfants à remonter par l'autre échelle, et à recourir à la Mère de Dieu. Ils le firent, et tous furent introduits devant Dieu, et sauvés par le crédit tout-puissant de celle qui n'a jamais délaissé ceux qui ont en elle une solide consiance.

## L'ORIGINE DU SAINT ROSAIRE

Il y a, sans doute, hien des manières d'être agréable à Marie. La moindre chose bien faite en son honneur, de quelque manière que ce soit, lui est très agréable. Mais, la récitation du saint Rosaire lui plaît par-dessus toute chose, puisque c'est elle-même qui a demandé à être priée de cette manière. D'abord lors de son institution, plus tard dans diverses apparitions, et en particulier à Lourdes, où Elle apparut tenant un chapelet autour de son bras.

Ce fut St Dominique qui généralisa et organisa la récitation du Rosaire, mais ce fut la très sainte Vierge

Elle-même qui l'y invita.